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Top 3 Einwohnerfragestunde

 
 Herr Fiedler fragt für seinen Nachbarn (Herrn Reimers) ob dieser im Ziegeleiweg 
Tannen abnehmen darf.  
Herr Kacprzyk teilte mit, dass bereits ein Schreiben von Frau Dargel (Bauamt) an 
Herrn Reimers rausgeschickt hat. Die Bäume stehen nicht auf Gemeindeland und 
dürfen von der Gemeinde aus abgenommen werden.
Herr Peters berichtet, dass durch den Weg am Dorfplatz (Richtung Sczesny) Wasser 
auf ein Grundstück laufen soll.
Herr Kacprzyk beauftragt den Gemeindearbeiter mit dieser Aufgabe (der Gemeinde-
arbeiter soll sich mit der Fa. Neubauer wegen Einsatz Technik absprechen. Recycling 
kommt von GER (über Herrn Karge)).
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